

# Klarifikasi Video Vior 15 Menit 20 Detik Beredar Luas, Ternyata Benar Itu....?

Category: HIBURAN

written by Redaksi | 23/11/2024



**BANDA ACEH** – Ditengah rasa penasaran publik terkait beredarnya isu link video Vior 15 menit 20 detik di media sosial berbagai platform, kekinian kembali beredar unggahan klarifikasi terkait isu yang menyeret nama Nita Vior. Seperti diketahui, sebelumnya viral kabar link video Vior 15 menit 20 detik yang menampilkan sosok yang diduga Vior tengah dance dan memperlihatkan area sensitif.

Seperti dilansir postingan akun TikTok @vior15menit20detikk, terpantau ada tiga postingan yang berisi narasi video Vior.

Dalam video itu memperlihatkan kekasih Vincent Rivaldi ini mengenakan pakaian berwarna putih.

Vior terlihat asyik tengah dance, bahkan diduga area sensitif Vior terlihat.

Setelah kabar tersebut viral, keknian beredar kabar soal klarifikasi yoleh akunTikTok @FotoYupi, akun tersebut mengunggah sebuah tangkap layar tentang klarifikasi video yang diduga mirip Vior tersebut.

Dalam unggahan tersebut, manajer ONIC Esports membenarkan keterlibatan Nita Vior dalam video viral itu.

“Di sini selaku manager onic mau klarifikasi atau menjelaskan centang video vior yang lagi viral atau rame banget yang berdurasi 15 mneit sekarang, jadi video tersebut itu benar vior, alasan melakukan hal itu karena sedang dalam keadaan tidak sadar, selaku manager onic minta maaf ya guys kalau kalian kecewa terutama followers atau fans-fans onic esports, sekali lagi minta maaf sebesar-besarnya,” dalam tulisan tangkapan layar tersebut.

Namun demikian hal tersebut belum terkonfirmasi.

Sebelumnya diberitakan, dibalik isu tersebut Vior ternyata bakal menikah dan telah membagikan momen potret prewedding yang dijalaninya dengan Vincent Kosasih.

“20 days to #VioreverwithVincent,” tulis Vior sebagai pertanda bahwa pernikahannya dengan Vincent akan digelar kurang lebih 20 hari lagi.

Setelah beberapa waktu lalu melakukan pengambilan gambar secara outdoor, kali ini Vior dan Vincent menjalani pemotretan di studio.

Pasangan beda profesi ini tampil serasi dengan Vior yang mengenakan gaun sementara Vincent memakai setelan jas.

Bagi Vior dan Vincent, memamerkan kemesraan bukanlah masalah, seperti pada potret ini.

Vior terlihat mengecup pipi Vincent yang tak lama lagi akan jadi suaminya dengan mesra.

Tak ayal kemesraan yang dipamerkan keduanya membuat penggemar baper maksimal. Pada pemotretan tersebut, Vior dan Vincent memilih menggunakan busana dengan warna natural dan monokrom.

Selain itu, keduanya juga menggunakan jasa fotografer andal dari studio fotografi Axioo. Dengan mengenakan outfit serba hitam, vibe retro terasa jelas pada pemotretan Vior dan Vincent.

Keduanya yang saling memeluk terlihat seperti artis yang dengan melakoni syuting untuk adegan film.

Tak hanya itu, pemilihan warna monokrom serta busana membuat hasil pemotretan prewedding Vior dan Vincent terlihat elegan dan Classy. Keduanya pun tampak seperti pasangan artis dalam film-film Mandarin.

Setelah mengambil gambar di studio, pasangan yang akan segera menggelar pernikahan ini, melakukan pemotretan outdoor. Momen romantis ketika Vior dibonceng naik motor dengan mini wedding dress mengingatkan netizen pada adegan romantis yang biasa muncul di film romantis.

Kecantikan Vior ketika memakai mini dress dengan wedding veil membuat banyak orang terpana. Kecantikan member Bocah-Bocah Kosong ini memang begitu menawan.

Tak heran, Vincent pun dibuat bucin pada calon istrinya itu. Romantis dan sweet, itulah pemotretan Vior dan Vincent Kosasih yang akan menikah dalam hitungan hari.

Konsep prewedding mereka yang classy dan elegan bisa juga jadi inspirasi buat kamu yang sedang mencari referensi pemotretan jelang pernikahan.